

国の機関では初となる「2 時間 VE ワークショップ」を

岐阜国道事務所で開催

さる 7 月 21 日、国土交通省中部地方整備局の岐阜国道事務所におきまして「2 時間 VE ワークショップ」が開催されました。

本会合は、建設業に適した VE のあり方や支援ツールの検討を行っている「中部・建設 VE 研究会」の活動の一環として企画されたもので、国の機関としては初めての試みとなります。

当日は同事務所の全面協力のもと、発注予定工事の工期短縮をテーマに 2 時間 VE を実施。研究会メンバーもアドバイザーとして討議に加わり、各ステップの手順をわかりやすく説明しながら理解促進に務めていました。最後は各チームから改善案が発表され、実際の設計に生かしていくことを確認して終了となりました。



VE の概要を説明する研究会の日比主査



ワークショップセミナーの一コマ

西日本支部の東海地区では、“中部発の簡易 VE 手法”として広がりを見せている「2 時間 VE」の普及と活用促進のための活動を積極的に行っています。『2 時間 VE を導入したい』『実際のテーマで 2 時間 VE をやってみたい』というご希望がありましたら、協会事務局までお気軽にご相談ください。